



あけましておめでとうございます。おだやかな初春を、ご家族皆様でお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

新しい年が皆様にとって、笑顔あふれる素敵な1年となりますよう、心よりお祈りいたします。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今日の予定



日	曜	行事予定
1	木	元日
2	金	年始休園
3	土	年始休園
4	日	
5	月	自由登園／幼児測定（～9日）
6	火	自由登園
7	水	
8	木	体操教室
9	金	とんど焼き 布団持ち帰り
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	乳児測定（～16日）
14	水	
15	木	幼児はっぴょう会リハーサル
16	金	硬筆教室 布団持ち帰り
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	集金引き落とし日
21	水	
22	木	体操教室
23	金	布団持ち帰り
24	土	
25	日	1月避難訓練は日時 シークレットです。
26	月	
27	火	
28	水	体操教室（振替分）
29	木	硬筆教室
30	金	布団持ち帰り
31	土	幼児はっぴょう会（にじ・かぜ・そら）

1月の生活と遊び

- * お正月の生活の乱れを整えながら、無理なく園生活のリズムを整え元気に過ごそう。
- * 寒さに負けず戸外でしっかり体を動かしながら丈夫な身体を作ろう。

1月の予定

☆ 9日（金）とんど焼き

とんど焼で使用するお飾りなどの詳細について、後日お知らせいたします。ご協力をお願いいたします。

☆ 15日（木）幼児はっぴょう会リハーサル

☆ 31日（土）幼児はっぴょう会（にじ・かぜ・そら）

2月の予定

☆ 3日（火）まめまき

☆ 4日（水）～13日（金）個人懇談（希望者のみ）

☆ 7日（土）木のおもちゃで遊ぼう！！（そら組親子）

親子での参加です。楽しい計画を考えています。

☆ 9日（月）魚の食育（そら組）

魚屋さんと一緒に給食を食べ、実際に骨付きの魚の食べ方を教えてもらいます。

☆ 17日（月）写真撮影（全園児）10時～

☆ 19日（木）小学校1日入学（そら組）

R7年度わかみや保育園入園説明会

内科検診

19日（水）13:30～（ほし組・つき組・ゆき組）

26日（水）13:00～（にじ組・かぜ組・そら組）

※欠席の場合、直接撫川クリニックで受けていただくようになります。

感染症に気をつけよう！

感染症が増えてくる季節です。うがいや手洗いを徹底し、「うつさない・もらわない」を心がけて予防に努めていきましょう。また、発熱や嘔吐、下痢の症状が見られた場合は、早めの受診をお願いいたします。子どもたちが元気に過ごせるよう、生活リズムを整え、健康に過ごしていきたいですね。



☆ほし組（0歳児）☆

1月から新しいお友だちが入園し、ほし組7名となりました^_^ さむ~いお外もへっちゃら！お外が大好きなほし組の子どもたちは元気いっぱい遊んでいます♪『お外行くよ～』の掛け声に嬉しそうに目を輝かせるみんな！「ぼーし」とアピールも保育者と一緒に帽子を被り靴下と靴を履いて、自分たちで準備をしようとする姿が見られていていますよ(^_^) 一生懸命な表情で取り組む子どもたちの姿を見ると、出来ることが少しずつ増え成長しているなあと実感する毎日です♥引き続き保育園では自分でやろうとする気持ちを大切にしながら見守っていきたいと思います。今年も健康に気をつけながら楽しく過ごしていきます！（竹内）

☆ゆき組（2歳児）☆

ゆき組のお友達は戸外遊びが大好き♥みんなのお気に入りは滑り台！幼児組のお友達が滑って遊んでいる様子をじっと眺めていましたよ♪いざ滑ってみると「楽しい！」と何度も滑り台に挑戦している姿が見られました。お友達と一緒に遊びを楽しんだり、追いかけっこをしていたりと寒い中でも元気いっぱいに体を動かしています。外から帰った後は「冷たーい！」と言いながら、しっかりと手洗いをしてピカピカな手でお部屋の中に入っています。まだまだ寒い日が続きますが、しっかりと身体を動かして丈夫な身体作りをしていきたいと思います。今年も楽しい思い出をたくさん子どもたちと作っていけたらと思います。今年もよろしくお願ひ致します☆（森下）

☆かぜ組（4歳児）☆

昨年の4月から、たくさん成長を見せてくれたかぜ組のお友だち。お手伝いをすることが好きで「せんせいのおてつだいする～！」と声を掛けてくれてとても助かっています^_^ 他にも優しい姿がいっぱい！うんどう会が終わってからは異年齢の交流もさらに増え、自分たちより小さなお友だちと一緒に遊んだり給食を食べたりして楽しんでいます。お散歩に行く時はペースを合わせながら車道側を歩く姿が見られ「きをつけてね」「ゆっくりでいいよ」と声を掛ける姿も♥ 今月末にははっぴょう会があります。友だちと一緒に楽しみながら取り組んでいるので、温かい応援をよろしくお願ひ致します。今年も元気いっぱい楽しく過ごせますように♪ 本年もよろしくお願ひ致します。（吉岡）

☆つき組（1歳児）☆

楽しいお正月を過ごせたでしょうか♪歌やダンス、戸外活動などさまざまなことに意欲を持つことができるつき組さんは、12月の初め頃より幼児組さんが遊び遊具に挑戦しています(^_^)/滑り台や網ネットで初めて遊んだ時は、強張る表情を浮かべていましたが、楽しいことに気がつくと「これあそんでいい？」と先生に声をかけるようになりました(*^_^*) 「順番こ～♪」と先生が口ずさむと「じゅんばん～♪」と真似っこっています♡時には気持ちがぶつかりあう時もありますが、一緒に話をしたり、気持ちを知る経験をしたりしていけたらと思います^_^ 今年度も楽しく過ごしていきたいと思います。よろしくお願ひ致します！（鳥越）

☆にじ組（3歳児）☆

身体を動かして遊ぶことが大好きなにじ組のお友だち☆先生やお友だちと一緒にルールがある遊びを少しずつ覚えています！初めて挑戦したバナナ鬼！最初はたくさん覚えることがありましたが、段々慣れてくると、「つかまつたらばななるんだよね！」 「たっちしてもらったらにげてもいいんだよ！」とお友だちや先生と確認をしながら遊んでいましたよ☆たくさん遊んで、たくさんご飯を食べて元気いっぱいなにじ組さん☆お布団の中に入ると、スヤスヤと眠る顔がとても可愛いです♡まだまだ寒い日々が続いますが、体調に気を付けながら楽しく過ごすことが出来るようにしていきたと思います。本年度もよろしくお願ひ致します！（佐藤）

☆そら組（5歳児）☆

友だちとの関わりが増え、集団遊びが楽しくなってきたそら組のお友だち。サッカーやドッヂ、プリキュア鬼ごっこなどで元気に戸外を走っています。寒さに負けない体作りとしてマラソンも始まって、マラソンに誘うと「やった～！！」と喜ぶぐらいパワフル全開です☆少しずつはっぴょう会に向けて取り組んでいますが、うたもあっという間に覚えて口ずさんだり、ダンスもとっても気に入って「曲かけて～♪」と毎日リクエストしてくれますよ。子どもたちのアイデアも取り入れながら、一緒に楽しく取り組んでいき、当日を迎えたたらと思います（^_^）保育園生活もあと3ヶ月になりました。最後まで子どもたちと笑顔いっぱい過ごしていけたらと思います☺ 本年もよろしくお願ひいたします。（川口）